

## La conversión de Saulo

### Versículos de Estudio

Hechos 8:1-3 Hechos 9:1-31

### Bosquejo

Saulo estuvo presente en la muerte de Esteban y le pareció algo correcto, sus acusadores pusieron las ropas de Esteban a sus pies en señal de aprobación.

Saulo quería capturar a todos los cristianos pero se habían escapado a ciudades cercanas a predicar, por lo que fue donde el Sumo Sacerdote para obtener un permiso especial y capturarlos en sinagogas de otras ciudades como Damasco y en el camino.

Cuando Saulo estaba por llegar a Damasco lo rodeó un gran resplandor desde el cielo como si fuera un rayo, era la gloria y majestad del Cristo. Saulo cayó al suelo y una voz del cielo le dijo: "¡Saulo, Saulo! ¿Porqué me persigues?" Saulo respondió: "¿Quién eres, Señor?"

Jesús se presentó y le dijo que entre a la ciudad de Damasco y espere por instrucciones. Pablo podía ver el resplandor (Jesús) pero sus acompañantes sólo oyeron la voz sin ver nada, por lo que estaban muy asustados.

Saulo se puso de pie pero no podía ver nada, sus acompañantes lo llevaron a la ciudad y por 3 días no comió ni bebió nada.

En Damasco Dios habló por una visión a un discípulo llamado Ananías, le dijo que vaya a la calle Recta, en la casa de Judas encontrará a un hombre de Tarso llamado Saulo orando, le contó también que Saulo recibió una visión de Ananías yendo a poner sus manos y devolverle la vista. La visión estaba confirmada por ambos lados así que no tenía escapatoria.

Ananías conocía de Saulo y tuvo miedo pero Dios le dijo que había escogido a Saulo como un instrumento para llevar su palabra a los gentiles.

Entonces Ananías obedeció y Saulo recobró la vista, fue lleno del Espíritu Santo y bautizado, comió y tuvo fuerzas.

Como tenía permiso especial en las sinagogas entró allí pero empezó a anunciar que Jesús era el Hijo de Dios y demostraba que era el Mesías (los judíos no querían creer estas dos cosas). Todos reconocían a Saulo como un perseguidor de Jesús pero ahora era su mayor seguidor.

Unos tres años después de su llegada a Damasco, los judíos planearon matar a Saulo, cuando Saulo se enteró y vio que las puertas estaban vigiladas escapó por las murallas en un cesto.

Saulo fue a Jerusalén pero los discípulos tuvieron miedo, Bernabé lo escuchó y lo presentó a los demás para que camine con todos, hablaba con los judíos sobre Jesús sin ningún miedo y también quisieron matarlo así que fue a Tarso.

Con la ayuda del Espíritu Santo, cada vez se unían más y más personas al grupo de seguidores del Señor Jesús.

### Temas

Somos instrumentos de Dios para cumplir su propósito.

Dios conoce todo sobre nosotros, si nos pide hacer algo es porque podemos hacerlo.

## La conversión de Saulo

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- El dijo: ¿Quién eres, Señor? Y le dijo: Yo soy Jesús, a quien tú persigues
- Hechos 9:5
- Soy un instrumento de Dios
- Obedezco la palabra de Dios
- Puedo hacer todo lo que Dios quiere que haga
- Hablaré de Jesús sin miedo
- ¿Quién se le apareció a Saulo en el camino a Damasco?
- ¿Cuál era el propósito de Dios para Saulo?
- ¿Quiénes querían matar a Saulo?
- ¿Qué es lo que hacía Saulo?



## La conversión de Saulo

### Preguntas

1 ¿Quién se le apareció a Saulo en el camino a Damasco?

.....

.....

2 ¿Cuál era el propósito de Dios para Saulo?

.....

.....

3 ¿Quiénes querían matar a Saulo?

.....

.....

4 ¿Qué es lo que hacía Saulo?

.....

.....

### Historia

Ya estaba Saulo por llegar a \_\_\_\_\_ cuando, de pronto, desde el cielo lo rodeo un gran resplandor, como de un \_\_\_\_\_. 4 Saulo cayó al suelo, y una voz le dijo: —¡Saulo, \_\_\_\_\_! ¿Por que me persigues? —¿Quien eres, \_\_\_\_\_? —pregunto Saulo. —Yo soy \_\_\_\_\_ —respondió la voz—. Es a mi a quien estas \_\_\_\_\_. Pero levántate y entra en la ciudad, que allí sabras lo que tienes que hacer. Los hombres que iban con Saulo se quedaron muy asustados, pues \_\_\_\_\_ la voz, pero no vieron a nadie. Por fin, Saulo se puso de pie pero, aunque tenia los ojos abiertos, no podia ver \_\_\_\_\_. Entonces lo tomaron de la mano y lo llevaron a la ciudad de Damasco. Allí Saulo estuvo \_\_\_\_\_ durante tres dias, y no quiso \_\_\_\_\_ ni beber nada.

None

None